

## 稲刈りを始めています

### 能登 いまい農場だより 9月号

お買い上げ頂き、ありがとうございます。  
8月下旬頃より、天候が持ち直し、好天に恵まれています。ここ最近、朝晩は半袖では過ごせないほど涼しくなっています。  
皆様いかがお過ごしですか？

#### ■稲刈りを始めました

当農場では2日より、早生品種の「ハナエチゼン」を刈り始めました。順次、「ゆめみづほ、能登ひかり」と刈り始め、主力品種の「コシヒカリ」は15日以降の刈り取りとなります。

農水省の作況指数では、北陸地方は平年作となっています。早く刈り取った農家の話では、8月以降の天候が良くなかったため、未熟粒が多く、くず米が多発と聞いています。



#### ■「2017いしかわ環境フェア」に出展(即売)しました



金沢市の県産業展示館4号館で8月19・20日にわたっておこなわれました。大学や、一般企業の省エネ技術や、環境に優しい商品の紹介、即売等が行われました。世界農業遺産「能登の里山里海」の能登の一品の紹介もあり、一昨年、本会において、「2015エコデザイン賞銅賞」をいただいたこともあって、県からの勧誘で、参加することにしました。県の担当者の計らいで、景品の当たる簡単な幾つかの質問コーナーも当農場のブースに設けてあり、より多くの来場者に知ってもらうように配慮して

いただいたようでした。当農場では「香ばし米つぶ」の試飲と、有機米、特別栽培米の試食販売をさせていただきました。環境問題や、省エネに関心を持つ人が多くなり、過去最高の7万人の来場があったそうです。

#### ■28年産米は今回を持って終了しました。ご愛顧ありがとうございました。

ひきつづき29年産米もよろしくお願い申し上げます。

より、生きものや環境に配慮した米づくりを行ってまいります。